

Une conférence alarmante!



Des raisons pour quitter l'Union Européenne ?

François Asselineau,

inspecteur général des finances,
président de l'Union Populaire Républicaine, écarté et ignoré des grands médias,
vous propose clairement ses analyses passionnantes.



Pour que le vote des français retrouve son utilité. Pour casser la spirale de l'endettement public. Pour sauver l'agriculture. Pour sauver l'industrie et les emplois. Pour maîtriser les flux migratoires. Pour protéger la santé publique et l'environnement. Pour arrêter le pillage du patrimoine national dont les services publics. Pour protéger les acquis sociaux et les retraites. Pour préserver réellement la paix dans le monde et refuser le choc des civilisations. Pour défendre l'image de la France dans le monde.

A Lyon

Vendredi 10 juin à l'hotel Kyriad

24 quai Perrache, 69002 LYON, Côté Rhône, proche du marché gare

Accueil à partir de 20h00, début de la conférence à 20h30

PAF : 5€ et 3€ pour les chômeurs et étudiants